

tando el balón Enrique consiguió hacerse con él de un saute, pero cargado por un delantero madrileño se le fue de las manos y lo recuperó Benítez, que tuvo el tercer gol.

A partir de ese tanto, el Murcia perdió todas las esperanzas y fue empotellado por completo por los madrileños. El público también desanimado, empezó a desalojar las bancadas.

La victoria, como decímos, ha sido neta, producto de la superioridad del equipo madrileño, debida principalmente a su mayor eficiencia. La delantera madrileña se mostró pengosa y supo aprovechar bien las ocasiones.

Con Antonio brilló en el Atlético la línea media y la delantera, especialmente Cuesta.

En el Murcia todos con buena voluntad. Los mejores fueron Andonegui, Baláñez y Morales.

El arbitraje de Leonarte, bueno. Oviedo, 1.

Valencia, 1.

Oviedo. — En el campo del Real Oviedo en malísimo estado por la lluvia, jugó ayer el club propietario con el Valencia un partido correspondiente a la segunda división de la Liga, que terminó con la igualada a un gol.

A las órdenes del colegiado madrileño señor Canga Argüelles, formaron los equipos:

REAL OVIEDO: Oscar; Caliche, Goyo; Tonijuan, Avilesu, Sión; Iniesta, Gallard, Alamo, Lángara y Polou.

VALENCIA: Cano; Meléndez, Torregaray; Imosi, Ricard, Amorós; Pino, Picolín, Navarro, Costa y Sánchez.

En el primer tiempo en que no se consiguió ningún gol la mayor parte fué de dominio del once local, realizando el equipo contrario peligrosas arrancadas. El Valencia se mostró muy bien en la tarea defensiva y sus delanteros consiguieron fraguar ataques de sumo peligro.

Los primeros minutos de la segunda parte fueron de juego bastante igualado. En seguida, a los dos minutos, surgió el gol del Oviedo en un avance que dió lugar a Polón a centrar la pelota y a Galarraga a rematarla.

Reaccionó luego el Valencia que estuvo dominando hasta que marcó su gol a los doce minutos. En aquel momento atacó por el centro llevando la pelota Sánchez. Cuando se hallaba cerca de la portería asturiana, Oscar hizo una salida en falso y Navarro, que había recibido la pelota de Sánchez, marcó el gol de empate sin ninguna dificultad. Con este resultado, termina el encuentro.

El arbitraje de Canga Argüelles a pesar de la opinión del público, fué bueno.

En el Valencia lo mejor fué la defensa y en la delantera destacaron Picolín, Navarro y Sánchez.

En el Oviedo flojó Caliche, en la defensa; la delantera actuó muy bien, sobre todo Alamo, que hizo jugadas maravillosas y los defensas estuvieron a buena altura.

Sevilla, 2
Iberia, 0

Zaragoza. — Un entradón formidable registró el campo de Torrero para presenciar el encuentro Iberia-Sevilla, correspondiente a la segunda división de la Liga. A las órdenes del colegiado madrileño Navaz los equipos se alinearon en la forma siguiente:

Iberia: Jaumandreu; Sauca y Sorribas; Epelde, Estanis y Torróntegui; Calvar, Tomás, Zorroza II y Cavia.

Sevilla:
El primer tiempo fué de juego igualado, dominando un poco más el Iberia y distinguiéndose Eizaguirre en sus intervenciones, pero a pesar de la buena actuación del meta sevillano hay que achacar que el Iberia no aprovechó su dominio a la mala actuación de toda su delantera que fué completamente inocente en el área del Sevilla.

En la segunda parte el Sevilla dominó haciendo un juego muy afiligranado, aunque lo consideramos ineficaz, y tuvieron la suerte de aprovechar magníficamente dos ocasiones en que Jaumandreu cometió dos pifias para marcar los tantos que les valieron la victoria.

En el segundo tiempo, y a los 35 minutos Estanis dió una fuerte patada a Abad, que tuvo que retirarse a la caseta, volviendo al terreno de juego para cubrir el puesto de medio derecho, pasando Caballero al eje de la línea media. El Iberia hizo

para trabajar por su cuenta, hace falta. Informarán en esta Administración.

Principio, 7, bis Teléfono, 10.750

un partido desastroso, sobre todo en la segunda parte, y sólo cabe destacar la labor de Sauca y Sorribas, que fueron los más destacados en el equipo aragonés. En el Sevilla todos bien en la segunda parte, destacando en la primera la labor del meta y la de Caballero, Padrón y Ventolá en el segundo tiempo.

Navaz hizo un arbitraje bueno,

aunque demostró excesiva benevolencia con los jugadores locales. Los goles se lograron en la forma siguiente:

A los quince minutos, en un avance sevillano, Padrón, desde lejos, lanza un buen tiro al ángulo superior que pilla descolocado a Jaumandreu, logrando el primer gol el equipo forastero.

Dos minutos después del gol anterior y en un avance del equipo blanco, Gual, desde distancia, lanza un tiro por bajo, inocentísimo, que, incomprendiblemente, Jaumandreu no detiene.

El público salió defraudado del encuentro.

Betis, 4
Deportivo Coruña, 3

Betis. — Ayer el Real Betis consiguió una nueva victoria en el torneo de Liga que se está disputando. Su contrincante fué el Deportivo de La Coruña.

La victoria fué obtenida por cuatro goles a tres.

El encuentro fué medianamente jugado por ambos contendientes, especialmente por los sevillanos, que en un terreno encharcado y muy resbaladizo no pudieron desarrollar el juego por ello acostumbrado. Los gallegos, a los que favoreció grandemente el estado del terreno, sin hacer un buen partido, pudieron defenderse mejor que los líderes de la Segunda División.

El primer tiempo terminó con el empate a dos goles. El juego desarrollado fué mediano por ambas partes. A las ocho y minutos logran introducir por primera vez la pelota los coruñeses, siendo el canario Hilario el autor del tanto.

Siete minutos después el extremo izquierdo sevillano Sans, al rematar un centro de Timini logra el empate para su equipo. Sigue el juego igualado pero el mal estado del terreno impide que realicen buen juego.

Enrique, en una buena arrancada, logra el segundo tanto para el Betis. Iban veintidós minutos de juego.

El juego es de dominio alterno, continuando en el sopor que desde el principio del encuentro estamos aguantando.

En una arrancada de la delantera gallega, a defensa bética incrustó en penalty que, tirado por Hilario, es el empate. Con el resultado de dos-dos termina la primera parte.

No se lleva mucho tiempo de la segunda parte, y los gallegos han conseguido inclinar el tanteador a su favor. León, en buena jugada, marcó el gol. A los 25 minutos Pomer, al rematar un centro de Adolfo, logró el nuevo empate. Y poco antes de terminar, en una buena combinación entre Timini y Adolfo logran el tanto de la victoria. Sin más jugadas dignas de mención y con la victoria del Betis por cuatro a tres terminó el partido.

Arbitró el madrileño Escartín, deficiente.

Los equipos se alinearon en la siguiente forma:

Betis: Jesús; Tondo y Jesús; Peral, Soladrero y Adolfo I, Timini, Adolfo II, Romero, Enrique y Sanz.
Deportivo de La Coruña: Isidro, Jiménez y Alejandro; Triano, Esparza y Farías; Torres, León, Díaz, Hilario y Rubio.

PATATAS

Pruebe las patatas "KING EDWARD" y no comerá otras. No se deshacen. Son las mejores.

PARA BUEN VINO Y COMIDA

Modista de niños

para trabajar por su cuenta, hace falta. Informarán en esta Administración.

Cisco - Cisco

para braseros, leña, serrín, antracitas y carbones para cocina y calefacción, el mejor surtido.

Principio, 7, bis Teléfono, 10.750

EUSKAL ORIA

TXIKIAK DITUZUTENONTZAT

Errege eguneko ipuia

Bakaldunak

Begira sortalderia!...
Ara zer datorren!...
Izar argi ederra
Bidia erakusten
Iru bakaldunai,
Gurtzko Belen'en
Jainko gizondua
Ukullu baztarren.

Izar dizdizaria
Itzulari dala,
Utzirikan erria,
Utzairik bakalak,
Belen'era dijuaz
Aitortzeko apalak
Ukuiluko aurtsoa
Jaungoikua dala.

Erodes'ek ez daki
Josu jaio danik
Anker eta maltzurra
Ordea izanik.
Bakaldunai diotse:
"Gurtzera juanik,
Erakus zaidazute
Gurtu dezadan nik"

Arkitu zutenian
Txabola zarrian,
Aberien laguntzan,
Otzak dardarrian,
Eskifia zizkioten
Belaunak lurrian
Opari bereziak
Era egoldan.

KOBLAGARI BERRIA

Txurrunburu'sako

Orain ez arren, sorgin izana izaki numaitat eta banetxian ire idazkaren berri. Ez unan ordea berealako azaldu. Nere posa. {Berriz sorgina? idaztyura irakurri niñanean, len goaren antzeko ametsen bat unalakoan.

Sorgin ametsak ez bai ditun amets. Ni Erregeak ire zapataxoan (jarríko den noski) utzitako dei atsegiraren berri ematera entorrenala uestata... {Berriz ere atzerapena ote difia gu? Deun Sebastien eguna aliatu ote diten edo... Gutxat, donostiarrentzat alegia, berdintxo unen, orduan ere jai bai difiagu; bafia badituan, or ire egoitz inguru ta Uzturre babesean, gure batzar orretarako tski gorri da gozen maitagarri begikoak eta oientzat ez den egun egokia. {Zer derizion?

Ik berriz ere amets egin zan bai ta garaiz adierazi gu guzioi eguna.

Arren Sorgin, ez adi ordea batzarreratu; ire Blandiz eta Uxotegiko akelarre lagunak bezin motela ez bai den gure kirkir aterzala.

{Ulertz den? Garaiz aldentzen dakianaren den garaipena. Ire errukarria ezer susmatzen badifie.

{Ez alaiz oroitzen "Potxolo"ri geratutakoaz? Gure alde egin denaren gatik esker ona agertu bear ordea ta atsegirbazaln beintzat. "omen bas-kide" izendatzea esketuko din.

IRAK.

VIDA RELIGIOSA

MARTES 6 DE ENERO

Santos de hoy

La Epifanía del Señor. — Ss. Melani, ob.; Nilamón, cf.; Macra, virgin, y mártir.
Santos de mañana

La Vuelta de Egipto del Niño Jesús. — Ss. Luciano, pb.; Clero, dc. Julián, Félix, Jenaro, mrs.; Crispín, Nicetas, obs.; Teodoro, mj.

IGLESIA DE LOS PP. JESUITAS

La Congregación de la Anunciada y Santa Lucía celebrará hoy su función mensual en la forma siguiente: Por la mañana, a las siete, misa de Comunión general con cánticos y acompañamiento de órgano. Por la tarde, a las seis y media exposición, rosario y reserva.

Al fin se dará a adorar el Niño Jesús.

gin bat gutxiago baitu guretzat. {Ta soritzarrez, emakume jaio zera!... Zenbat eta zenbat aldiiz es tezu dezu bizi basera gaur bezelaxe negar egia bear!

LURMAR'ek

euggeratu.